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富谷市教育委員会 



令和６年８月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和６年８月２９日（木)午前９時３０分 

                場 所 富谷市役所３階 ３０７会議室                  

           

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

  議案第１号 富谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正に

ついて 

 

７ 一般報告   

    

８ 事務連絡 

 

９ 閉会の挨拶 

 

１０ 閉  会 



令和６年８月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和６年８月２９日（木）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０７会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            武 田  泉 

 

 

4.欠席委員                   な し     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                鹿野田 忠 之 

○教育部長                神 田 能 成 

○教育総務課長              菅 原 俊 司 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課参事兼指導主事        島 貫  愛 

○生涯学習課長              小 嶋 雄 悦 

 

6.傍聴人                    な し 

 

7.開 会 

【教育部長】 

   ただいまから令和６年８月教育委員会定例会を開会いたします。 

   開会の挨拶以降の進行につきましては、教育長にお願い申し上げます。 

  

【教 育 長】 

おはようございます。 

８月定例教育委員会を申し上げましたところ、大変暑い中御参集いただきまして、

ありがとうございます。 

先週末に夏季休業を終え、学校には児童生徒の元気な声が戻ってきているところで

ございます。 

幸いにして、生命に関わるような大きな事故の報告がなかったことにも安堵してい

るところでございます。ただ、その矢先に台風１０号が猛威を振るって日本列島を

縦断する勢いでございます。来週に影響が出るだろうということで、子ども達を安

全第一に考えまして、対策を練っていきたいと考えているところでございます。 

本日、議案が１件ございますが、どうぞ慎重な審議をお願いしたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、増田委員と武田委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に江刺委員と増田委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。 

７月２４日から２７日は、中学生海外派遣事業で台湾に行って参りました。 

台風の影響で 1 泊は仙台ということですけども、残りの２泊３日で現地の学校との

交流等々も含めて予定通り実施して大きな成果を子供たちは申し上げたところでご

ざいます。 

その他については、ご覧いただきたいと思います。 

以上で報告を終わらせていただきます。 

 

11.議  事     

【教 育 長】 

議案第１号 富谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正に

ついて。 

教育総務課長より説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

議案第１号 富谷市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正に

ついて。 

資料Ｐ１～３に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号についてご質問がございましたらお願いします。 

 

【江刺委員】 

    東向陽台中学校は、明石台１０丁目も入る予定も含めて何名ぐらいなるのでし

ょうか。 

 

【教育総務課長】 

    現在で６１０名程度です。今後、１０丁目の張りつき具合も出てくるかと思わ

れますので推移を見ていきたいなと思っております。 

今ここで何名程度というのは、申し上げる資料をお持ちしておりません。 

 

【江刺委員】 

   これにより教室数が十分間に合っているのかどうか、今後増築というもありそう

ですね。その辺はどうなのでしょうか。 

 

 



【教育総務課長】 

富谷市内の小学校区においては、今後ある程度児童生徒の増加が見込まれている

のは東向陽台小学校のみです。それ以外の７校については、微減というような傾向

が見受けられますので、今後は東向陽台小学校の増加傾向について注視していく必

要があるかと思っております。 

ただし、教室について、３５人学級編成に伴っての内容においては、今のところキ

ャパ的には余裕があるというようには捉えております。 

 

【教育部長】 

    今年度の状況で言いますと、東向陽台中学校の１年生から３年生が４クラスから

５クラスになっておりまして、小学校４、５、６年生が３クラスとなっていますの

で、ある程度増えたとしても、キャパとすれば今のところ間に合う状況かなと思い

ます。 

 

【江刺委員】    

かつてプレハブ校舎を立てて対応していますので、まだ少し余裕があるというこ

とですね。結構大きな１０丁目ですので、今後の張り付き具合ですかね。 

 

【教 育 長】 

市内は転勤も非常に多く、バランスだと思いますが、今後しっかりとして対応し

ていきたいと思います。 

 

【髙橋教育長職務代理者】 

子供たちもそうですけど保護者の方からも何か苦情やクレームはないですよね。 

 

【教育総務課長】 

教育委員会の方にはそういった意見はうかがっておりません。 

 

【教 育 長】 

   他ございませんでしょうか。 

議案第１号につきまして、承認いただけますでしょうか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

承認いただきました。 

それでは、予定の議事は１件でございましたので、一般報告に入らせていただきた

いと思います。 

教育総務課より順番にお願いします。 

 

12.一般報告 

【教育総務課長】 

   ９月定例議会の一般質問について。 

 

 



【学校教育課長】 

９月定例議会の一般質問について。 

要・準要保護児童生徒の認定の状況について。 

学校教育課所管の事業報告について。 

 

【生涯学習課長】 

   ９月定例議会の一般質問について。 

   生涯学習課イベント関連について。 

 

【教 育 長】 

ただ今の報告について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告は以上です。 

 

13.事務連絡 

【事 務 局】 

９月定例会は９月２７日、金曜日、午前１０時から市役所３０２会議室で開催

する。 

       

14.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

15.閉会  午前９時５１分 

 

 

令和６年９月２７日 

 

 

  署名委員               

 

                                署名委員                          


